

# SIPA EN SUD ÁFRICA

## SUDÁFRICA

Willowton Group, empresa líder en el negocio del FMCG y principal procesador africano de semillas oleaginosas recurrió a SIPA para que lo ayude a llevar la producción de botellas para sus aceites comestibles a sus instalaciones.



El principal procesador africano de semillas oleaginosas, Willowton Group, recurrió a SIPA para que lo ayude a llevar la producción de botellas para sus aceites comestibles a sus instalaciones. SIPA ha instalado cinco sistemas nuevos de moldeado por estirado-soplado lineal SFL en la planta de Willowton en Pietermaritzburg, Sudáfrica.

“Willowton ha estado comprando botellas por unos 20 años, pero el año pasado tomó la decisión de producirlas por sí mismo y eligió a SIPA como su socio tecnológico”, dice Giovanni de Rosa, Gerente General de SIPA Sudáfrica. Willowton ha recibido dos unidades SFL6/4, dos SFL6/6 y una SFL6/8 EVO. Ahora están haciendo botellas en varios tamaños, que abarcan desde 375, 500 y 750 mL en la SFL 6/8 EVO, hasta 2L en la SFL 6/6, y de 4 y 5L en la SFL 6/4. Las productividades van desde 4.400 botellas/h en la SFL 6/4 hasta 14.000 botellas/h en la SFL 6/8 EVO. Ali Akbar Moosa, Chairman y Director de Willowton dice: “La SFL es la plataforma adecuada para que podamos cumplir con las necesidades de cambio rápido

## WILLOWTON REALIZA UNA GRAN INVERSIÓN CON SIPA EN SUDÁFRICA PARA LLEVAR LA PRODUCCIÓN DE BOTELLAS DE ACEITE A SU EMPRESA



en nuestras líneas de llenado. Todas las máquinas son fáciles de usar y los costos de mantenimiento son bajos. También nos dan la flexibilidad para producir una amplia gama de envases en términos de tamaño, complejidad y forma.” El año que viene, Willowton Group celebrará su aniversario número 50. El negocio familiar fue fundado en Pietermaritzburg por DH Moosa junto con sus hermanos e hijos en 1970. Desde entonces, ha crecido convirtiéndose en uno de los principales embotelladores de aceite comestible de África, así como uno de los competidores más importantes en el mercado FMCG de Sudáfrica. El grupo opera en Sudáfrica con instalaciones de fabricación no solo en su ciudad natal, sino también en Johannesburgo y Ciudad del Cabo.

También tiene operaciones de fabricación en Zambia y Zimbabwe, y tiene aspiraciones a futuro de proveer a los clientes de toda África. La gama de productos de Willowton se extiende mucho más allá de los aceites comestibles, abarca las margarinas y los productos para untar, la belleza, los jabones de tocador y de lavandería, las velas, las grasas para hornear e industriales, así como la harina de maíz, el arroz y el azúcar. Tiene su propia empresa de distribución, Willowton Logistics. La clave del éxito del grupo son los fundamentos sólidos de la excelencia en el servicio, la inversión continua en tecnología y recursos humanos y la participación práctica de los directores en la gestión diaria de la empresa.

Willowton pone un gran énfasis en la seguridad y la higiene. La planta de fabricación de aceite y margarina en Pietermaritzburg cumple con el Sistema de Gestión de Seguridad de los Alimentos denominado Análisis de Riesgos y Puntos Críticos de Control (HACCP), un sistema de gestión de la calidad y seguridad de los alimentos aceptado internacionalmente que garantiza que los productos sean higiénicos y seguros para el consumo público; también han obtenido la acreditación del British Retail Consortium (BRC), que es esencial para obtener contratos con compañías que suministran productos alimenticios a los principales supermercados del Reino Unido como Marks & Spencer, Tesco y Sainsbury's.

